

TITAN 2019 ZAPOTECA

MARATHON MOUNTAIN BIKE



SAN PABLO GÜILA, OAXACA, MX
DOMINGO 31 DE MARZO 2019

Las autoridades municipales, eclesiásticas, ejidales, el grupo de patrocinadores y los perros de la montaña felicitan a:
LUIS ARMANDO RIOS AGUILAR

Por su destacada participación en Maratón de Ciclismo de Montaña "Titán Zapoteca", obteniendo los siguientes resultados:

Categoría:	JUVENIL	Número:	385
Lugar en categoría:	22°	Tiempo Chip:	4:53:40.5
Lugar general:	288°	Tiempo Oficial:	5:00:16.1

San Pablo Güilá, Oax., a 31 de marzo de 2019.



San Pablo
Tierra Blanca
San Felipe
Rancho Blanco
El Colorado
El Carrizal

